



Un Mundo, Una Familia, Un Amor

Un Mundo, Una Familia, Un Amor....Este era el lema que acompañaba al Papa en Milán, y este es un buen resumen de lo que hemos sentido tan intensamente en el Encuentro Mundial de las Familias.

Un sentimiento de unidad y de universalidad se respiraba en el ambiente, miles y miles de personas sintiendo lo mismo y expresando lo mismo, todos escuchando al sucesor de Pedro con alegría, con cariño y con devoción.

Una Familia, una gran familia de todos los países y a la vez una familia Schönstattiana en la cual nos hemos sentido acogidos y cuidados, guiados y protegidos.

Y finalmente un Amor, ese Amor común por Él, el que nos ha llevado a participar en el Encuentro y el que nos ha acompañado durante todos los días, el que estaba presente en las Eucaristías y en las Adoraciones, el que transformó una sala de un hotel en un íntimo oratorio y como no, un intenso Amor por la Mater que nos acompañó por las calles de Milán, que ha sido la protagonista de muchas fotos, que facilitó el viaje a Narcís i Rosa, que adornó con flores la sala-oratorio y que como siempre y como buena madre ha hecho que esta familia se mantenga unida.

Este es un pequeño resumen de lo que hemos vivido junto a nuestros hijos, para ellos también ha sido una experiencia de las que se recuerdan y de las que se explican.

Damos Gracias a Dios, a la Mater y a todos vosotros de que haya sido posible.

Adolfo, Esther, Sergi y Leyre.